

Publirreportaje

Promigas lleva su buena energía a las comunidades del Caribe

La convicción de apostarle al desarrollo integral de las comunidades, para contribuir a la construcción de un país sostenible.

 FACEBOOK

 ENVIAR

 TWITTER

 LINKED IN

 GOOGLE PLUS

 GUARDAR



Video Promigas

POR: CONTENIDO PATROCINADO · JUNIO 26 DE 2020 - 12:00 A.M.

Desde que el hombre aprendió a manipular el fuego comprendió que uno de sus mejores usos estaba en la preparación de alimentos, utilizando la madera como combustible. Desde hace miles de años, millones de personas alrededor del mundo continúan perpetuando esta actividad vital, a través de medios de combustión que han evolucionado.

“La llegada del gas a nuestra comunidad ha sido una bendición. Hace mucho tiempo anhelábamos tenerlo y hoy en día, gracias a Promigas y Surtigas, es una realidad y para nosotros, toda una felicidad”. Con estas palabras sencillas pero cargadas de mucha emoción, Ramón Marimón, padre de familia de uno de los más de 226 hogares beneficiados, recoge el sentir de todo el corregimiento de Correa, ubicado en el municipio de María La Baja en Bolívar.

Hace pocos días, Promigas hizo realidad el anhelo de estas familias, al facilitarles el acceso al servicio de gas natural, contribuyendo a cerrar la brecha de las necesidades básicas insatisfechas de la comunidad.

Lo más leído

1. Banca se compromete a pagar la sobretasa de rent al sector financiero
2. ¿Cuándo se recuperará la región del desplome de 9,4% de este año?
3. Colombia registró hoy nuevo récord diario de muertes por coronavirus
4. Meta de déficit fiscal de 2020 sería la más amplia en la historia
5. Corto en circuito Sabanalarga causó el apagón en la costa
6. Que el día sin IVA no se vuelva su pesadilla

El beneficio que les proporciona este servicio público a las familias de Correa, así como a miles de todo el país, es posible gracias al desarrollo de la estrategia social y ambiental que Promigas lleva a cabo durante sus obras. Uno de los principales objetivos, es la mejora de la calidad de vida, especialmente en el aire que se respira, por el reemplazo de combustibles como la leña o el GLP usados para cocinar, lo cual influye positivamente en la salud de las personas ubicadas en estas poblaciones.

Es importante resaltar que la alianza entre las comunidades y el sector privado ha sido clave para el éxito de la estrategia y no se han escatimado recursos humanos, técnicos ni financieros para cumplir con los objetivos trazados.



RESPECTO POR LA COMUNIDAD

Recientemente, Promigas culminó el proyecto que le permitió ampliar su capacidad de transporte de gas natural en 100 millones de pies cúbicos diarios (100 Mpcd), con el fin de aprovechar el potencial de los yacimientos de gas natural con los que cuenta Colombia. Durante el desarrollo de esta mega obra, se llevaron a cabo varios proyectos que impactaron de manera positiva a más de 97 comunidades en los departamentos de Córdoba, Sucre, Bolívar y Atlántico.

El apoyo, concurso y participación de las comunidades, por quienes la compañía ha tenido el más profundo respeto de sus usos y costumbres ancestrales fue clave para el desarrollo exitoso del proyecto. El relacionamiento y socialización incluyó encuentros con comunidades autóctonas, 23 de ellas pertenecientes a cabildos indígenas de la etnia Zenú.

En desarrollo de las consultas establecidas por la ley y el fortalecimiento a proyectos étnicos, se protocolizaron acuerdos por más de \$2.026 millones para adquisición de predios para proyectos productivos, mejoramiento de infraestructura social y construcciones de casas indígenas.

Así mismo, desde la Gerencia de Sostenibilidad y Medio Ambiente de Promigas se

adelantó un plan de relacionamiento con 50 comunidades no étnicas para mejorar sus condiciones básicas y calidad de vida. Como parte de este proceso se consolidaron las Juntas de Acción Comunal y se realizaron inversiones superiores a los \$3.674 millones, reflejadas en mejoras viales, instituciones educativas, parques, la construcción de pozos artesanales y micro acueductos.

EMPLEO Y SALUD

Hay varios sectores que se vieron fortalecidos y que fueron claves en materia de empleabilidad, debido a la generación de 4.000 plazas de trabajo durante esta mega obra. Más del 70 por ciento fueron para habitantes de las comunidades asociadas.

Igualmente, comunidades indígenas de la Floresta, Caranzó y Los Algarrobos se beneficiaron con iniciativas en salud, promovidas por la Alcaldía de Chinú (Córdoba) y patrocinadas por Promigas. En el caso específico del proyecto de gasificación de Correa, en María La Baja, cuyo costo superó los \$1.400 millones, la salud de sus habitantes se verá altamente beneficiada, pues se pone fin a la obsoleta práctica de cocinar con leña, cuyo humo causa enfermedades respiratorias preocupantes.

RESPONSABILIDAD AMBIENTAL Y SOCIAL

Al igual que en su reciente incursión hasta Correa, el proyecto 100 Mpcd ha observado un estricto cumplimiento de la conservación de la biodiversidad, a través de acciones como la conexión de zonas protegidas de fragmentos de bosque seco

tropical, en los que habitan especies como el tití cabeciblanco. Las diferentes obras ejecutadas hasta el momento han contemplado todas las medidas para reducir los posibles impactos medio ambientales.

Durante más de 45 años de operaciones, Promigas y sus empresas han contribuido a mejorar la calidad de vida de los colombianos, llevando progreso sostenible a las familias y brindando confianza y seguridad al abastecimiento de gas natural en el país. Como parte de su misión, la compañía ha impactado, de manera positiva a un sinnúmero de comunidades y al sector energético, del cual es uno de los principales actores.

Hoy, el corregimiento de Correa es uno de los ejemplos más recientes de la actividad responsable que esta empresa tiene con Colombia y la Costa Atlántica. Para la compañía es gratificante ver sus acciones en las comunidades que respaldan su labor, como la destinación de \$630 millones de los recursos de consulta previa de esta población, para ser invertidos en una red de distribución de gas natural con medidores inteligentes a través de Surtigas, su distribuidora filial.

“Nos enorgullecen los resultados de la confianza y el trabajo conjunto con las comunidades, que nos permiten impactar de manera positiva el entorno ambiental, la salud y el bienestar de estas familias. Se trata de un hito, en la medida que, si bien 10 millones de hogares en Colombia cuentan con gas natural domiciliario, aún son cinco millones los que no tienen el servicio”, asegura Eric Flesch, presidente de Promigas.

conozca más sobre estas iniciativas en las redes de Promigas:

Instagram: www.instagram.com/tv/CB01iLipycS/?utm_source=ig_web_copy_link

Youtube: www.youtube.com/watch?v=5FCgcSBXLko

Facebook: www.facebook.com/watch/?v=633099407556385

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Recomendados

CONTENIDO PATROCINADO

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN

VER MÁS